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Власть в Ржеве поменя�
лась всего три недели на�
зад, но в городе уже про�
изошли позитивные изме�
нения. И случилось это во
многом благодаря нала�
женной обратной связи

Этой осенью Ржев из муни�
ципалитета с сильной эконо�
микой и развитой социаль�
ной инфраструктурой пре�
вратился в настоящую горя�
чую точку на карте региона.
Коммунальный коллапс и
растущее социальное недо�
вольство потребовали экст�

ренных мер, прежде всего
установления новой модели
управления, при которой
мэр избирается гордумой из
депутатского корпуса и вы�
полняет в основном предста�
вительские функции, а руко�
водитель администрации
города назначается Думой
по результатам открытого
конкурсного отбора и реша�
ет хозяйственные вопросы.
Также не обошлось без лич�
ного вмешательства губер�
натора Тверской области
Андрея Шевелева, который
провел в Ржеве выездное за�

Худшее, конечно, позади
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седание регионального пра�
вительства. Напомним, что
в ходе этого мероприятия
стало известно о назначении
главой местной администра�
ции Леонида Тишкевича.
Перед новым сити�менедже�
ром встал обширный круг
задач — только по итогам
двухдневной работы членов
правительства накопилось
91 обращение жителей,
проблемы которых предсто�
яло решить городским влас�
тям. Через 3 недели из под�
нятых ржевитянами вопро�
сов на повестке дня осталось

лишь 8, да и про них горо�
жанам можно будет забыть
в ближайшее время.

Приведем лишь некото�
рые итоги работы по обра�
щениям граждан. В частно�
сти, в пяти детских садах
отремонтированы кровли,
в двух заменена сантехника,
в одном установлен козырек
над входом и еще в одном
произведен ремонт тепло�
трассы. До 20 декабря в дет�
садах будет завершена уста�
новка автоматизированной
противопожарной сигнализа�
ции. Планово проводится

восстановление освещения
в городе. Принято решение
по переоборудованию поме�
щения в центре города под
муниципальное общежитие,
что поможет обеспечить жи�
льем работников бюджетной
сферы. Планируется, что ре�
монтные работы завершатся
к 1 января 2012 года. Но
главное, чего удалось достичь
за этот короткий период, —
это, безусловно, бесперебой�
ное теплоснабжение города.

Тот факт, что при нала�
женной обратной связи ра�
бота органов власти стано�
вится более эффективной,
уже неоднократно подтверж�
дался на практике. Очевидно,
что и новое руководство ад�
министрации Ржева осознает
пользу такого диалога. А о том,
насколько оперативно реша�
ются проблемы горожан,
можно судить, например,
по количеству звонков на
горячую линию, которая
работает в администрации
с 19 сентября. Если тогда
операторам приходилось
принимать более 100 жалоб
в неделю, то теперь их коли�
чество не превышает 35.

Конечно же, в одночасье
решить все застаревшие
проблемы Ржева не полу�
чится. Но судя по тому, как
активно новая власть взя�
лась за лечение головных
болей города, муниципаль�
ный кризис будет преодолен
в самое ближайшее время.
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Областная клиническая
больница станет одним из
первых учреждений Твер�
ской области, в которых лю�
дям с ограниченными воз�
можностями будет по�насто�
ящему комфортно

Наш регион наряду с респуб�
ликой Татарстан и Саратов�
ской областью вошел в пилот�
ный проект правительства
РФ, реализуемый в рамках го�
сударственной программы
«Доступная среда на 2011�
2015 годы». Проект затронет
самые важные сферы жизни:
образование, здравоохране�
ние, жилой фонд, культуру,
занятость, транспорт, спорт.
По всем направлениям пред�
полагается создание так назы�
ваемой адаптивной среды —
всего, что необходимо людям
с особыми потребностями для
нормального существования.
«Данный проект необходимо
реализовать как можно более
оперативно, но не в ущерб
качеству», — подчеркнул
губернатор Тверской области
Андрей Шевелев.

В 2011 году на эти цели
будет выделено 418 млн руб�
лей. Уже определены 43 при�
оритетных объекта — наибо�
лее часто посещаемые учреж�
дения здравоохранения,
спорта и культуры в разных
районах области. Одним из
них стала областная клиничес�
кая больница. 1 ноября здесь
прошло выездное заседание
рабочей группы, в состав ко�

В зоне доступа

торой помимо представителей
областного департамента соц�
защиты вошли тверитяне с
нарушениями слуха, зрения,
опорно�двигательного аппара�
та. Рабочей группе предстояло
проанализировать, что уже
сделано для таких пациентов,
и обратить внимание руковод�
ства ОКБ на то, что необходи�
мо создать дополнительно.

Пандусы для колясочников
в больнице есть и сейчас. Од�
нако, по словам главврача
Сергея Козлова, они уже не
соответствуют современным
нормам. Теперь вместо них
будут построены новые, при�
чем не обычные, а с подогре�
вом — их поверхность не
станет скользить в дождли�
вую или морозную погоду.
Помимо этого проект «Дос�
тупная среда» предполагает
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Что нужно делать, чтобы привлечь
в лыжные секции, гимнастичес�
кие залы или на теннисные корты
сегодняшних школьников, студен�
тов и работающую молодежь? Эти
вопросы обсуждались на круглом
столе, посвященном теме разви�
тия массового спорта в Тверской
области

Участниками обсуждения, прохо�
дившего в Законодательном со�
брании, стали депутаты областно�
го парламента и представители
общественных спортивных орга�
низаций Верхневолжья.

Одним из важных направлений
работы сегодня является вовлече�
ние в массовый и любительский
спорт школьников и студентов,
пропаганда спортивных достиже�
ний, как реальной альтернативы
вредным привычкам.

И все ресурсы для этого есть.
Только за последние три года
в регионе в рамках разных про�
грамм построено более 120 сов�
ременных спортивных объектов.
В текущем году запланировано
ввести в строй 72 универсальные
спортивные площадки.

— Объекты построены. Теперь
необходима четко регламентиро�
ванная система их эффективного
использования, — отметил предсе�
датель Законодательного Собрания
Тверской области Андрей Епишин.
— Но здесь существует целый ком�
плекс проблем, требующих ско�
рейшего решения: по кадрам тре�
неров, эксплуатации и обеспече�
нию спортинвентарем, охране от
вандализма, благоустройству при�
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Массовый спорт начинается с малого

легающих территорий. Однако
самый важный вопрос — увеличе�
ние числа занимающихся спортом
детей и подростков, создание усло�
вий для семейного спортивного от�
дыха.

Надо признать, что в регионе
делается немало. Ежегодно растет
количество физкультурно�массовых
и спортивных мероприятий, ак�
тивно строятся мини�футбольные
поля, универсальные игровые пло�
щадки и площадки для занятий эк�
стремальными видами спорта. Тем
не менее еще есть над чем рабо�
тать. Прежде всего, необходимо

решить вопрос о доступности
спортивных сооружений. Так, по
инициативе председателя област�
ного парламента Андрея Епишина
разработаны поправки в област�
ной закон «Об образовании». Речь
идет о включении в качестве обя�
зательной меры доставки автобу�
сами учащихся сельских школ для
занятий в городских физкультурно�
оздоровительных комплексах.

Есть свои предложения и у руко�
водителей областных спортив�
ных федераций, в том числе и
у самой молодой — легкоатлети�
ческой.

— Для развития легкой атлети�
ки в нашем регионе необходима
хорошая  материально�техничес�
кая база, — считает заместитель
председателя федерации легкой
атлетики Тверской области Роман
Маренков. — В настоящее время
у нас в области отсутствуют спе�
циализированные стадионы, не
построено ни одного легкоатлети�
ческого манежа, нет и детско�юно�
шеской спортивной школы по лег�
кой атлетике. У нас уже сегодня
растут кандидаты в олимпийскую
сборную страны, но готовиться
к соревнованиям они вынуждены
в Москве.

Лыжные гонки в областном
списке видов спорта, имеющих
наиболее массовое развитие, нахо�
дятся на четвертом месте. Офици�
ально лыжами занимается 11 тыс.
800 человек, что говорит о недо�
статочном использовании потенци�
ала этого вида спорта.

— Для развития массового лыж�
ного спорта нужно начать с малого
— со школ, с привлечения учащих�
ся к этому виду спорта, который
не требует огромных капиталовло�
жений или строительства дорого�
стоящих спортивных сооружений,
— уверен вице�президент област�
ной федерации лыжных гонок
Дмитрий Шурухин. — Мы предла�
гаем уже в этом году третью учеб�
ную четверть посвятить лыжному
спорту, провести соревнования
между классами, школами, района�
ми и в областном масштабе. Что�
бы дети стремились заниматься
этим красивым и полезным для
здоровья видом спорта.

Самый популярный в регионе
— футбол, он занимает первое
место в рейтинге. Тем не менее
региональная федерация футбола
не почивает на лаврах, а стремит�
ся к дальнейшему развитию.

— Наша федерация делает
все для того, чтобы продвигать
в области не только профессио�
нальный футбол, но и футбол, как
массовый вид спорта, — говорит
и.о. председателя областной феде�
рации футбола Андрей Анисимов.
— А его развитие видится прежде
всего в школах и в студенческой
среде. Кроме того, не нужно забы�
вать, что современный футбол —
не только мужской вид спорта.
У нас появились и женские ко�
манды, которые нужно поддер�
живать.

По итогам почти двухчасового
обсуждения был выработан ряд
предложений и рекомендаций.
В частности, будет изучен вопрос
размещения легкоатлетических
стадионов в муниципалитетах,
а также возможность создания
областной детско�юношеской
спортивной школы олимпийско�
го резерва по легкой атлетике.
Муниципальным образованиям
рекомендовано разработать соб�
ственные программы развития
массового спорта. Примером для
остальных должна стать област�
ная столица, где уже нынешней
зимой планируется подготовить
лыжные трассы шаговой доступ�
ности во всех четырех районах
города.
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полное переоборудование
входных групп и помещений
внутри зданий больницы —
начиная с лифтов и зоны ре�
цепции и заканчивая всеми
кабинетами. В больнице ус�
тановят специальные звуко�
вые, речевые и видеоинфор�
маторы, автоматические две�
ри, пониженное окно регист�
рации для инвалидов�коля�
сочников, направляющие по�
ручни и другие приспособле�
ния. Другими ближайшими
объектами, которые будут
переоборудованы вслед за
ОКБ, станут детская област�
ная клиническая больница,
Театр юного зрителя, Твер�
ская областная филармония
и физкультурно�оздорови�
тельный комплекс имени
Султана Ахмерова в Твери.
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Андрей ЕПИШИН, председатель Законодательного собрания
Тверской области: «Самый важный вопрос, требующий скорейшего
решения, — это увеличение числа занимающихся спортом детей и
подростков, создание условий для семейного спортивного отдыха».


